

016/20

3 de diciembre 2020

Declaración de la Academia Nacional de Ciencias del Uruguay.

Ante las infundadas acusaciones que han sido objeto miembros de la Academia Nacional de Ciencias, incluyendo a nuestro presidente Dr. Rafael Radi, el también miembro Dr. Fernando Paganini, así como el Dr. Henry Cohen deseamos señalar:

- 1) Que nos consta la seriedad, prudencia y compromiso con que están llevando adelante una tarea muy difícil en forma totalmente desinteresada e independiente, como coordinadores del Grupo Asesor Científico Honorario GACH.
- 2) Que algunos de los comentarios que se han divulgado realizados por el Dr. Ramón Méndez no se ajustan a la verdad: a) porque el Programa de Apoyo a la Investigación e Innovación en Alimentos y Salud Humana fue comenzado a tramitar en el anterior gobierno habiéndose iniciado las conversaciones con el Dr. Radi en 2017; b) porque el GACH y sus colaboradores han tenido la mayor transparencia en la difusión de los datos acerca de la evolución de la pandemia y la mayor responsabilidad en los análisis y las propuestas realizadas.
- 3) Que por decisión unánime de la última Asamblea de la Academia Nacional de Ciencias del Uruguay el Dr. Radi fue renovado hace pocos días como presidente de nuestra institución en virtud, entre otras consideraciones, de la excelente gestión llevada adelante en el combate de la pandemia, la que se enmarca en un cometido central de la Academia, que es el de asesorar al Estado en materia científica.
- 4) Que es imprescindible que en estas difíciles circunstancias pongamos los intereses nacionales por encima de cualquier consideración personal o partidaria.

En representación de la Academia de Ciencias,



Dr. Eduardo Manta
Secretario
Academia Nacional de Ciencias del Uruguay

Em/jrc